
Herr Metz teilte hierzu mit, dass seine Fraktion mit Nein stimmen werde, da hier ohne 
Not für die Zukunft eine potentielle Fuß-/Radwegeverbindung aufgegeben werde. 
 
Dann fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


